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[2089] 女性記者匿名座談会から①  2010年10月31日 20時35分

レオン さん  e-mail 

Ｂ……おかしかったのは、非婚の母親には寡婦控除がないという記事を書いた時に、
おじさんデスクが「非婚ってどういうこと？ 非婚と未婚ってどう違うの？」って言うか
ら、「未婚って言うと結婚することが前提になっちゃうから、今は非婚って言うんです
よ」と説明して。 
 
Ｍ そんなことから説明してるんですか、可哀想（笑）。 
 
Ｂ おかしいでしょう。理解のある男性記者が、「未婚って言うとマイナスのイメージに
なるでしょう。あえてシングルでいる人もいるから、未婚とは書かないんですよ」と説明
しても、理解できなくてず～っと「う～ん」って(笑)。「未婚」なんていまや差別用語です
よ。 
 
Ｍ 新聞社の言葉遣いは、もっとセンシティブになってほしいですね。 
 
Ａ 確かに。元議員の水島広子さんが最近のメルマガに書いていたけど、選挙に戦争
の用語を使うけれども、あれはおかしいんじゃないかって。私もそれは常に感じている
ことです。 
 
Ｃ それは思います。なるべく使わないようにしてます。

[2088] 自立支援法廃止 新法を 障害者の声生かせ 東京で１万人②  2010年10
月31日 18時45分
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レオン さん  e-mail 

反貧困ネットワークの湯浅誠事務局長が連帯あいさつを送り､｢みなさんの結集力に
対し、深い敬意を感じています。立場を超えて結びついていきましょう」と述べ、さまざ
まな運動が手を取り合う必要性を訴えました。 
 
政府内の障がい者制度改革推進会議の東俊裕担当室長が、制度改革の経過を報
告。「大きなうねりを作り出していくことが私たちの社会を変える大きな力になる」と、制
度改革の実現のためにも大きな運動が必要だと訴えました。 
 
日本共産党、民主党、社民党、新党日本の４党の国会議員があいさつしました。日本
共産党の高橋ちづ子衆院議員は、自立支援法廃止と当事者参加の制度改革を政府
に約束させる上で、幅広い当事者が団結して運動してきたことが大きいと指摘。政府
に、新法成立前でも直ちに「応益負担」を廃止させる重要性などに触れた上で「障害
のある人もない人も差別なく暮らせる社会をめざして、一緒に頑張りたい」と決意を表
明しました。 
 
厚生労働省の岡本充功政務官が出席し、あいさつしました。 
 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-10-30/2010103001_01_1.html 
 
……去年の「大フォーラム」には、私も参加しました。でも、今年の「大フォーラム」に
は、残念ながら参加しませんでした。自立支援法の廃止を。

[2087] 自立支援法廃止 新法を 障害者の声生かせ 東京で１万人①  2010年10
月31日 18時43分

レオン さん  e-mail 

２０１０年１０月３０日(土)「しんぶん赤旗」 
自立支援法廃止 新法を 
障害者の声生かせ 東京で１万人 
 
「今こそ進めよう！障害者制度改革 自立支援法廃止と新法づくりを確かなものに １
０・２９全国大フォーラム」が２９日、東京都千代田区の日比谷野外音楽堂で開かれま
した。主催は、日本障害者協議会や全日本ろうあ連盟などでつくる同実行委員会。
「障害者制度改革をすすめるぞ」「私たちの手で新しい法律をつくるぞ」などの思いを
胸に、全国から１万人以上が集まりました。 
 
高橋議員が決意 
 
２００５年から毎年、原則１割の「応益負担」を押しつけてきた障害者自立支援法の廃
止などを求めて開かれてきた同フォーラム。政府に同法廃止と当事者参加での新法
制定を約束させ、国連の障害者権利条約の批准に向けた抜本的な法制度改革への
流れをつくり出してきました。 
  
しかし、政府与党内では、同法の延命を狙った法「改正」の動きもあります。 
  
全日本ろうあ連盟の石野富志三郎理事長は主催者あいさつで、こうした“逆流”の動
きにふれ、「自立支援法廃止と新法制定を確かなものにするために運動を大きく広げ
よう」と呼びかけました。
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[2086] 世界バレー速報違うじゃないか！  2010年10月29日 20時57分

木村沙織 さん  e-mail 

結果ゎ？

[2085] ありがとうございます  2010年10月29日 20時49分

ニンタ さん  e-mail 

ブルーアイズさんありがとうございます(^-^)なんとか作業所に毎日通えるようになり、
就職目指し頑張ります(^-^)

[2084] 世界バレー速報！  2010年10月29日 20時42分

井上香織 さん  e-mail 

日本0-3ポーランド 
速報 乙

[2083] 世界バレー速報！  2010年10月29日 20時13分

井上香織 さん  e-mail 

第2セット 
日本20-25ポーランド

[2082] 世界バレー速度！  2010年10月29日 19時51分

井上香織 さん  e-mail 

第1セット 
日本26-28ポーランド

[2081] ニンタさん、きっと大丈夫ですよ (^^ゞ  2010年10月29日 19時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ニンタさん、毎日作業所に通えるようになって就職するのが夢だということですが 
きっと大丈夫ですよ。 
私も銀杏に通い始めのころは作業所に午前中いるだけで精一杯でした。 
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パスワード  削除番号    

それがしまいには残業までこなせるようになりました。 
 
仕事につくこともあきらめかけたこともありましたが 
４７歳にして仕事探しを始め、今の会社にひろってもらいました。 
書き込みの感じからするとニンタさんは私よりずっと若い方と思われ、 
４７歳のおじさんの私でさえ仕事につけたのですから、きっと大丈夫。就職できます。 
どうかがんばってください。 
 
ちなみに銀杏のいろいろな係りや、インターンシップなどにできるだけ参加して経験を
つんでおくと良いですよ。 
 
お説教をするつもりはなかったのですが少しでもご参考になればと書き込みました。 
 
それにしても明日はせっかくの休日だというのに台風か・・・ 
 

[2080] ありがとうございます  2010年10月28日 20時49分

ニンタ さん  e-mail 

ブルーアイズさん、お返事ありがとうございます(^-^)僕も毎日作業所に通えるようにな
ってブルーアイズさんのように就職するのが夢です。頑張ります(^-^) 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2089 記事削除
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